

# KABAR TERBARU

## Acara Serah Terima Jabatan dan Tradisi Penerimaan Serta Pelepasan Warga Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 17:25



KOTA MALANG - Kolonel Inf Jamaludin SH memimpin acara serah terima jabatan dan tradisi penerimaan serta pelepasan warga Komando Resort Militer (KOREM) 083/Bdj. Acara ini berlangsung di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj, Jl. Bromo no 17, Kota Malang. Kamis (15/2/2024).

Dalam acara tersebut, sejumlah pejabat melaksanakan serah terima jabatan dan tradisi laporan korps. Pejabat yang mengalami serah terima antara lain Kasiter Kasrem 083/Bdj Letkol Czi Simon Mangampa, S.T., yang pindah tugas sebagai Kabagpubsus Supdispensus Dispenad digantikan oleh Mayor Inf Muji Wahono.

Selain itu, Pasi Anev/Dalprog Siren Korem 083/Bdj Mayor Cpl (K) Dra. I Nyoman Darmasih yang memasuki masa pensiun digantikan Mayor Chb (K) Ratni Timur Kurniasih, Pasi Lat Siops Korem 083/Bdj Mayor Czi Supaat yang menjabat Kasdim 0818/Kab. Malang-Batu digantikan Mayor Inf Horiyanto dan Mayor Arh Wahyu Wibowo yang sebelumnya menjabat Pasi Log Korem 083/Bdj bertukar posisi Jabatan dengan Mayor Caj (K) Lusi Handayani sebagai Pasi Pers Korem 083/Bdj serta Mayor Inf Aditya Kurnia Rahman yang sebelumnya menjabat Wadanyonif 521/DY menjadi Kasdim 0821/Lumajang.

Acara tradisi penerimaan dan pelepasan warga Korem 083/Bdj turut diwarnai dengan penciuman Dhuaja Korem 083/Bdj. Hadir pula dalam kegiatan tersebut Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Ny. Alda Jamaludin beserta pengurus Persit serta seluruh Perwira Staf Korem 083/Bdj.

Dalam sambutannya Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H menyampaikan "Saya selaku Danrem 083/Bdj maupun pribadi kepada pejabat baru mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung dalam keluarga besar Korem 083/Bdj"

Saya berharap semoga kepercayaan yang diberikan oleh Pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memangku jabatan yang baru dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, " ujarnya.

Kemudian, untuk personel yang akan melaksanakan alih tugas maupun purna tugas, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasinya selama di Korem 083/Baladhika Jaya, semoga selalu diberikan kesuksesan dalam pengabdian di satuan baru, " tutup Danrem.

Serah terima jabatan dan tradisi Korps adalah bagian penting dari kesinambungan kepemimpinan di lingkungan Korem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)